Herrn Oberbürgermeister Christian Schuchardt Rückermainstr. 2 97070 Würzburg

11. Mai 2015

Fortführung des auf die Straße gemalten Fußweges zum Kinderspielplatz in Unterdürrbach

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am Samstag, den 09. Mai 2015 wurde der neue Kinderspielplatz des Johanniter Kindergarten in der Unterdürrbacher Straße eingeweiht. Auf dem Weg zum neuen Kinderspielplatz ist mir aufgefallen, dass der eingezeichnete Fußweg (ca. 60 cm breit) bei Hausnummer 178 endet. Dann muss man ohn eingezeichneten Fußweg in der sehr engen, unübersichtlichen Kurve entlang laufen um schließlich wieder bei Hausnummer 188 den eingezeichneten Fußweg nutzen zu können.

Gerade an dieser engen Kurve müsste aus Sicherheitsgründen der Fußweg für die Kinder bzw. Mütter mit Kinderwägen unbedingt eingezeichnet werden. Ich sehe gerade hier an dieser Engstelle auf dem

Weg zum neuen Kinderspielplatz eine große Gefahrenquelle, die man schnellstmöglich beseitigen muss.

Daher beantrage ich, der Stadtrat möge beschließen:

- 1) eine Fortführung des eingezeichneten Gehweges zwischen den Hausnummern 178 und 188 um die Sicherheit für die Kinder auf dem Weg zum neuen Spielplatz zu gewährleisten.
- 2) die Autofahrer sind an dieser Stelle mit einem Hinweisschild auf die Gefahrenquelle aufmerksam zu machen, so dass sie ihr Fahrtempo dementsprechend anpassen, um Unfälle zu vermeiden.

Mit freundlichen Grüßen.

Sabine Wolfinger gez.